Auto-Medienportal.Net: 16.07.2021



## Auch Ford, Volkswagen und Toyota helfen den Hochwasseropfern

Auch Ford, Toyota und Volkwagen helfen den Opfern der jüngsten Überschwemmungen in Deutschland. Der VW-Konzern spendet eine Million Euro für die Sofort- und Nothilfe in den betroffenen Gebieten in Nordrhein-Westfalen und Rheinland-Pfalz . Das Geld erhält das Deutsche Rote Kreuz für den Einsatz vor Ort. Die Kölner Ford-Werke stellen dem DRK und dem Katastrophenschutz im besonders schwer vom Hochwasser getroffenen Rhein-Erft-Kreis Fahrzeuge wie den Allrad-Pick-up Ranger und verschiedene Transit-Transporter zur Verfügung.

Toyota stellt über seine örtlichen Händler in den vom Unwetter betroffenen Regionen insgesamt 100 Fahrzeuge zur Verfügung. Kunden, deren eigenes Auto nicht mehr fahrbereit ist, erhalten dort einen kostenlosen Ersatzwagen.

Zuvor hatte bereits Opel angekündigt, Geschädigten für bis zu drei Wochen einFahrzeug zur Verfügung zu stellen. (ampnet)



## **Bilder zum Artikel**



Ford stellt der Katastrophenhilfe im vom Hochwasser betroffenen Rhein-Erft-Kreis Einsatzfahrzeuge zur Verfügung.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Ford



Volkswagen AG.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Toyota.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Toyota